

GALAXY**EZ RIDER R-4**

Like its name suggests, the EZ Rider provides a smooth ride for the operator. These Galaxy R-4 tires are built with mud breakers to efficiently eject mud and debris from the tire in order to maintain their strong pulling power. Galaxy has also integrated a rim guard and super sidewall protection in order to ensure rim and sidewall integrity no matter how demanding the application. These characteristics have made the EZ Rider the R-4 tire of choice for some of the top original equipment manufacturers in the world.

Comme le suggère son nom, le EZ Rider procure une conduite tout en douceur pour l'opérateur. Les pneus Galaxy R-4 sont dotés d'éjecteurs de boue qui libèrent la semelle des débris et de la boue de manière efficace afin de conserver leur pouvoir de traction. Galaxy l'a muni également d'un protecteur de jante et de flanc afin d'assurer l'intégrité de la jante et du flanc, peu importe combien exigeantes les situations. Ces caractéristiques ont fait du EZ Rider le pneu R-4 de choix pour certains des meilleurs constructeurs d'équipement d'origine dans le monde.

APPLICATIONS

- Rear Backhoe

UTILISATIONS

- Pelleteuse arrière



CODE	SIZE	TYPE	PR	RIM	WT	NS	OD	SW	SLR	L.C.C.@AP	SP
										lbs@psi	
200432	16.9-24	TL	12	15.00	157	33	51.0	16.9	23.3	7,150@38	25
200438	19.5L-24	TL	10	17.00	208	34	51.7	19.6	23.6	6,600@28	25
200439	19.5L-24	TL	12	17.00	208	34	51.7	19.6	23.6	7,600@32	25
200441	21L-24	TL	10	18.00	249	35	54.3	21.2	24.7	7,150@26	25

